
НЕ ЗАПРЕТ, А ПЕРЕРАБОТКА
СИБУР прокомментировал предложение Роспотребнадзора о возможном сокращении производства пластиковых пакетов.

В октябре Роспотребнадзор выступил с предложением о поэтапном сокращении производства одноразовых пластиковых
пакетов. Ведомство готовит соответствующие поправки в федеральный закон «Об отходах производства и потребления».
Планируется, что компании будут постепенно снижать объемы производства, а люди начнут переходить на многократное
использование полиэтиленовых сумок. Кроме того, Роспотребнадзор предлагает развивать технологии изготовления
биоразлагаемой упаковки.

Директор по устойчивому развитию СИБУРа Максим Ремчуков рассказал о потенциале переработки в решении проблемы
отходов в эфире программы «Что это значит» на РБК. По его словам, важен не отказ от пластика, а развитие системы
сортировки и переработки. «Любые виды пластика, которые стали отходами, можно переработать как механическим, так и
химическим способами. У этого очень большой потенциал. Задача заключается в организации раздельного сбора пластиковых
отходов любого качества. С помощью механической или химической обработки использованного пластика можно получить
сырье и вернуться в начало производственной цепочки», – сказал Максим Ремчуков.

Комментарий Максима Ремчукова в эфире РБК.
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